

Il était une fois un petit garçon qui oubliait toujours ses affaires.

Sa maîtresse lui demandait souvent :

« Arthur, où as-tu donc la tête **aujourd'hui** ? »

Mais il continuait à oublier son livre de lecture, ses crayons de couleur, ses cahiers et même son goûter !

Son meilleur ami lui disait d'une voix gentille :

« **Hier** tu avais déjà tout oublié ? »

Demain, il faudra faire l'effort d'y penser !

Maintenant il est temps de descendre de ta lune mon ami ! »

D'après l'histoire de N. Gorse, Le petit garçon qui était toujours dans la lune

